



IDN/ANTARA

## UNJUK RASA WARGA SRI LANKA DI TENGAH KRISIS EKONOMI

Demonstran melakukan aksi protes di lingkungan Sekretariat Presiden, setelah Presiden Gotabaya Rajapaksa kabur di tengah krisis ekonomi yang melanda negara tersebut, di Colombo, Sri Lanka, Sabtu. (9/7).

# Rumahnya Diserbu Demonstan, Presiden Sri Lanka Umumkan Bakal Mengundurkan Diri

Kondisi ekonomi yang carut marut membuat warga Sri Lanka berunjuk rasa.

**KOLOMBO(IM)** – Presiden Sri Lanka Gotabaya Rajapaksa dikabarkan melarikan diri, tak lama sebelum pengunjuk rasa menyerbu kediamannya, Sabtu (9/7). Para pengunjuk rasa mengepung kediaman Rajapaksa untuk menuntut pengunduran dirinya akibat krisis ekonomi yang belum pernah terjadi sebelumnya di negara tersebut.

Para pengunjuk rasa yang diperkirakan berjumlah ribuan jiwa itu menyalahkan Presiden yang dianggap salah mengurus negara. Negara pulau berpenduduk 22 juta jiwa itu saat ini sedang mengalami kelangkaan devisa yang parah.

Usai rumahnya kediamannya diserbu demonstran, Presiden Sri Lanka, Gotabaya Rajapaksa mengumumkan dirinya bakal mengundurkan diri. Rajapaksa dilaporkan akan resmi mengundurkan diri pada Rabu (13/7) pekan depan.

Perdana Menteri Ranil Wickremesinghe juga setuju untuk mengundurkan diri.

Ketua Parlemen Sri Lanka Mahinda Abeywardana mengungkapkan presiden telah memutuskan mengundurkan diri untuk memastikan pengalihan kekuasaan yang damai.

“Oleh karena itu saya me-

minta masyarakat untuk menghormati Undang-Undang untuk mempertahankan perdamaian,” ujarnya dikutip dari BBC.

Salah satu demonstran, Fiona Sirmana, yang menyerbu rumah Presiden Rajapaksa menegaskan ini sudah waktunya untuk menyingkirkan presiden dan perdana menteri, demi membuat era baru untuk Sri Lanka. “Saya merasa sangat, sangat sedih karena jika mereka melakukannya lebih cepat, tak akan ada kehancuran,” katanya.

Sementara itu, rumah dari PM Wickremesinghe dibakar oleh para demonstran pada Sabtu (9/7). Pada video yang tersebar di media sosial memperlihatkan asap yang membumbung ke langit malam. Sri Lanka menderita inflasi dan berjuang untuk mengimpor makanan, bahan bakar dan obat-obatan karena menghadapi krisis ekonomi terburuk dalam 70 tahun.

Negara ini telah kehabisan mata uang asing dan harus membelakangi larangan penjualan bensin dan solar untuk kendaraan pribadi. Sejumlah besar demonstran pegi ke Ibu Kota dari seluruh negara, dan bahkan beberapa menggunakan kereta untuk ke Colombo.

Presiden Rajapaksa dilapor-

kan melarikan diri dari kediamannya sejak Jumat (8/7), demi keselamatannya jelang demonstrasi yang sudah direncanakan.

Keberadaannya pun tak diketahui, namun sumber terdekat dengan perdana menteri menegaskan presiden berada di tempat yang aman. “Presiden dikawal ke tempat yang aman. Dia masih presiden, dia dilindungi oleh unit militer,” Demikian disampaikan seorang sumber pertahanan kepada AFP tanpa menyebutkan nama, dilansir dari France24.com.

Perdana Menteri Ranil Wickremesinghe, yang akan menjadi presiden jika Rajapaksa mengundurkan diri, dikabarkan telah mengadakan rapat kabinet mendesak untuk membahas ‘resolusi cepat’ terhadap krisis politik.

Sementara itu, Rumah Sakit Utama Colombo mengatakan, sebanyak 14 orang dirawat di rumah sakit tersebut setelah terkena tabung gas air mata.

Diketahui, Sri Lanka telah menderita selama berbulan-bulan mengalami kekurangan makanan dan bahan bakar, pemadaman listrik yang lama, dan inflasi yang tinggi, setelah kehabisan mata uang asing untuk mengimpor barang-barang vital. Ribuan orang telah membanjiri Ibu kota untuk demonstrasi, ekspresi terbaru dari kerusuhan yang dipicu oleh krisis.

Polisi telah mencabut perintah jam malam yang dikeluarkan

pada Jumat setelah partai-partai oposisi, aktivis hak asasi, dan asosiasi pengacara mengancam akan menuntut kepala polisi. Ribuan pengunjuk rasa anti-pemerintah mengabaikan perintah itu dan bahkan memaksa otoritas kereta api untuk mengoperasikan kereta api untuk membawa mereka ke Colombo melakukan demonstrasi hari Sabtu, kata para pejabat.

“Jam malam bukanlah penghalang, bahkan mendorong lebih banyak orang untuk turun ke jalan untuk menentang. Penumpang telah memerintahkan kereta untuk mencapai Colombo,” kata pejabat pertahanan itu.

Negara itu hampir kehabisan persediaan bensin yang sudah langka, tetapi pengunjuk rasa yang didukung oleh partai-partai oposisi utama menyewa bus pribadi untuk melakukan perjalanan ke ibu kota. Demonstran telah berkecambah di luar kantor tepi laut Rajapaksa untuk menuntut pengunduran dirinya karena salah urus pemerintah terhadap krisis.

Tentara bersenjatakan senapan serbu dikerahkan ke Colombo pada Jumat untuk memperkuat polisi yang menjaga kediaman resmi Rajapaksa. Pihak berwenang mengatakan mereka telah mengerahkan hampir 20.000 tentara dan petugas polisi untuk operasi keamanan guna melindungi presiden. Sri Lanka telah gagal mem-

bayar utang luar negerinya sebesar 51 miliar dolar AS dan telah melakukan pembicaraan bailout atau dana talangan dengan Dana Moneter Internasional. Sembilan orang tewas dan ratusan terluka ketika bentrokan meletus di seluruh negeri setelah loyalis Rajapaksa menyerang pengunjuk rasa damai di luar kantor presiden pada Mei lalu.

Sementara itu, Sebuah video yang muncul di media sosial menunjukkan lautan pengunjuk rasa menyerbu Istana Presiden di Colombo. Beberapa pengunjuk rasa, memegang bendera dan helm Sri Lanka, masuk ke kediaman presiden. Demikian rekaman video dari saluran berita TV lokal News First menggambarkan.

Para pengunjuk rasa juga mengambil kesempatan untuk mendinginkan diri di kolam renang di kediaman resmi Rajapaksa. Dalam video lain, beberapa pengunjuk rasa terlihat menjelajahi dapur di istana kedpresiden.

Tayangan TV juga memperlihatkan ribuan orang mendobrak gerbang sekretariat presiden di tepi laut dan Kementerian Keuangan. Lokasi itu telah menjadi tempat protes selama berbulan-bulan. Personel militer dan polisi di kedua lokasi tidak dapat menahan massa karena mereka meneriakkan slogan-slogan yang meminta Presiden Gotabaya Rajapaksa untuk mundur. ● tom

## Kritik Jill Biden, Pensiunan Jenderal Diskors

**WASHINGTON(IM)** – Juru bicara Angkatan Darat Amerika Serikat (AS) mengatakan seorang pensiunan jenderal bintang tiga telah diskors dari tugasnya sebagai penasihat perwira aktif. Hukuman itu menyusul laporan bahwa akun media sosialnya memuat komentar kritis terhadap ibu negara Jill Biden.

Pensiunan Letnan Jenderal Gary Volesky sedang menjabat sebagai HQE-SM, seorang mentor senior ahli yang berkualifikasi tinggi, ketika dia diskors oleh Letnan Jenderal Theodore Martin, komandan jenderal Pusat Senjata Gabungan, menurut pernyataan dari juru bicara Angkatan Darat Cynthia O.Smith.

Namun dia tidak memberikan alasan penangguhan,

yang menunggu hasil penyelidikan, dan tidak ada rincian lain yang diberikan.

USA Today yang dikutip Independent, Minggu (10/7), melaporkan bahwa akun Twitter atas nama Volesky memuat balasan atas pernyataan ibu negara menyusul tindakan Mahkamah Agung bulan lalu yang membatalkan keputusan hak aborsi Roe v. Wade.

“Selama hampir 50 tahun, wanita memiliki hak untuk membuat keputusan sendiri tentang tubuh kita. Hari ini, hak itu dicuri dari kami,” kata Jill Biden.

Surat kabar itu melaporkan bahwa tweet dengan nama Volesky menyatakan “Senang melihat Anda akhirnya tahu apa itu wanita.” Tweet itu kemudian dihapus. ● gul

## Inggris Bakal Latih 10 Ribu Tentara Ukraina untuk Perang Melawan Rusia

**LONDON(IM)** – Sekitar 10 ribu tentara Ukraina akan dilatih di Kementerian Pertahanan dan angkatan militer di seluruh Inggris dalam beberapa bulan mendatang. Demikian BBC melaporkan pada Minggu (10/7) pagi.

Kementerian Pertahanan Inggris menyampaikan, melalui program itu akan mempersiapkan rekrutan Ukraina untuk pertempuran dalam Perang Ukraina-Rusia

Menteri Pertahanan Inggris Ben Wallace mengatakan, program pelatihan tersebut digambarkan sebagai ‘fase berikutnya dalam dukungan Inggris untuk Ukraina di tengah invasi Rusia’. Diperkirakan akan ada sekitar 1.050 anggota tentara Inggris yang melatih sebanyak 10 ribu personel militer Ukraina dalam 120 hari.

Seperit dilansir dari BBC News, program tersebut akan dijalankan oleh Brigade Bantuan Pasukan Keamanan ke-

Inggris menyasok Angkatan Bersenjata Ukraina dengan persenjataan anti-armor, termasuk lebih dari 4.000 rudal anti-tank, menurut Kementerian Pertahanan Inggris. Wallace menekankan bahwa operasi akan dilanjutkan ketika perang dengan Rusia berakhir, Telegraph melaporkan pada bulan Mei. ● ans

bersenjata (juga dikenal sebagai hukum humaniter internasional).

“Dengan menggunakan keahlian Angkatan Darat Inggris kelas dunia, kami akan membantu Ukraina membangun kembali pasukannya dan meningkatkan perlawanannya saat mereka mempertahankan kedaulatan negara mereka. Kami berada di tangan Ukraina,” kata Wallace.

Inggris telah secara teratur melatih tentara Ukraina pada tahun-tahun setelah pencaplokan Krimea oleh Rusia pada 2014, yang memperburuk konflik antara Ukraina dan tetangganya yang jauh lebih besar di Timur.

Diluncurkan pada tahun 2015, Operasi Orbital didirikan. Pelatihan diberikan kepada sekitar 22 ribu personel militer Ukraina pada Februari 2015 hingga Februari 2022, ketika dihentikan karena invasi Rusia pada 24 Februari.

Operasi itu juga melihat Inggris memasok Angkatan Bersenjata Ukraina dengan persenjataan anti-armor, termasuk lebih dari 4.000 rudal anti-tank, menurut Kementerian Pertahanan Inggris. Wallace menekankan bahwa operasi akan dilanjutkan ketika perang dengan Rusia berakhir, Telegraph melaporkan pada bulan Mei. ● ans



IDN/ANTARA

## KONFLIK KONGO SELATAN-TIMUR

Jason, seorang yang terpisah dari keluarganya karena konflik Kongo selatan-timur yang berkepanjangan, disambut neneknya setelah dipertemukan Komite Palang Internasional di Manono, Republik Demokratik Kongo, Rabu. (6/7).

## Perempuan di AS Simpan Jasad sang Ibunya di Lemari Pendingin Demi dapat Tunjangan Disabilitas

**FLORIDA(IM)** – Seorang perempuan di Florida, Amerika Serikat (AS), dengan kejam menyimpan jasad ibunya di lemari pendingin.

Aksi itu dilakukan perempuan tersebut sebagai bagian dari skema penipuan untuk tetap mendapatkan bayaran tunjangan disabilitas.

Michele Hoskins (64), warga Sebastian, Florida, ditangkap polisi, Kamis (7/7), atau lebih dari dua bulan setelah jasad ibunya ditemukan di lemari pendingin.

Polisi menemukan jasad dari Marie Hoskins, 93 tahun pada 28 April saat melakukan pemeriksaan kejaksaan ke rumah.

Dilaporkan WBTW News dikutip dari Newsweek Minggu (10/7), kopolisi Sebastian menemukan bahwa Michele menyembunyikan jasad ibunya sekitar dua pekan, setelah ia meninggal karena sebab alami.

Hoskins kemudian mengaku bahwa ia menemukan ibunya telah meninggal di tempat tidurnya.

Ia pun mengungkapkan menyimpan tubuh ibunya di lemari pendingin karena takut

tak lagi bisa menerima tunjangan disabilitas milik ibunya.

Lemari pendingin itu dilaporkan memang dibelinya untuk menyembunyikan jasad sang ibu.

Hoskins pun didakwa gagal melaporkan kematian ibunya, dan merusak barang bukti.

Saat ini ia ditahan di penjara Indian River County, dengan jaminan senilai 10.000 dolar AS atau setara Rp149 juta.

Polisi juga menemukan kasur yang kotor dan berdebu di belakang rumah Hoskins, tersembunyi di bawah semak-semak dan pohon palem.

Tetapi saat ini masih belum jelas apakah dan bagaimana kasus itu terhubung dengan kasus ibunya.

Kasus Hoskins sendiri bukan yang pertama kalinya seorang anak menyembunyikan orang tuanya untuk pembayaran tunjangan.

Pada Desember lalu, Kimberly Heller, 54 tahun, dari Bedford, New Hampshire ditangkap karena didakwa menyembunyikan jasad ibunya demi tetap mendapat cek Keamanan Sosial. ● gul

## Tersangka Pembunuh Shinzo Abe Juga Coba Buat Bom

**TOKYO(IM)** - Pria yang dituduh menembak mati mantan perdana menteri Jepang, Shinzo Abe, mengatakan kepada polisi bahwa dia juga berusaha membuat bom. Hal itu diungkapkan seorang sumber investigasi kasus tersebut.

Menurut sumber, Tetsuya Yamagami juga mengatakan dia membuat banyak senjata. Pihak berwenang telah menggeledah rumahnya di kota barat Nara, menyita senjata yang mirip dengan senjata rakitan yang ditemukan di tempat kejadian setelah Abe ditembak pada hari Jumat lalu saat menyampaikan pidato di sebuah jalan di kota.

Yamagami (41) telah disarahkan kepada jaksa pada ini karena dicurigai melakukan pembunuhan.

“Adapun motifnya, Yamagami mengatakan ibunya telah memberikan sumbangan besar ke sebuah organisasi keagamaan dan dia menyimpan dendam terhadap kelompok tersebut, yang dia yakini terkait dengan Abe,” kata sumber seperti dikutip dari Japan Times, Minggu (10/7).

Salah satu sumber juga mengutip Yamagami yang mengatakan awalnya ia bermaksud menyerang seorang eksekutif grup tetapi memutuskan untuk menargetkan Abe sebagai gantinya.

Yamagami juga mengatakan kepada polisi bahwa pada malam penembakan mematikan itu, dia pergi ke sebuah aula di kota Okayama barat di mana Abe menyampaikan pidato untuk pemilihan Majelis Tinggi hari Minggu, menurut sumber tersebut.

Rapat umum itu menarik lebih dari 2.000 orang tanpa pemeriksaan keamanan, tetapi tidak ada masalah, menurut orang-orang yang terlibat dalam acara tersebut. Menurut polisi, Yamagami membantah jika perbedaan pandangan politik dengan mantan perdana menteri itu ada hubungannya dengan aksinya melakukan kejahatan.

Sementara itu, seorang pejabat dari kelompok agama yang dimaksud Yamagami mengkonfirmasi bahwa ibunya adalah anggota lama, tetapi tidak mengetahui situasi keuangannya.

Abe meninggal karena kehilangan darah, dengan otopsi menentukan bahwa ada dua luka tembak di lengan kiri atas dan lehernya. Yamagami, yang menganggur, sebelumnya bekerja untuk sebuah pabrik di wilayah Kansai dari sekitar musim gugur 2020, tetapi berhenti pada Mei ini, menurut seorang karyawan agen kepegawaian.

Dia sebelumnya adalah anggota Pasukan Bela Diri Maritim selama sekitar tiga tahun hingga Agustus 2005. Sementara motif pria berusia 41 tahun itu tidak sepenuhnya diketahui, banyak yang mengkritik keras penembakan itu karena mengguncang fondasi demokrasi dan mengungkap kelemahan dalam keamanan pejabat.

Pada konferensi pers, Tomoaki Onizuka, kepala Polisi Prefektur Nara, meminta maaf karena gagal mencegah serangan dan memberi isyarat bahwa ada masalah dengan detail keamanan Abe. “Tidak dapat disangkal bahwa ada masalah dalam keamanan (Abe),” katanya. ● gul

## Belum Sepekan Menjabat, Menteri Keuangan Inggris Diselidiki Terkait Urusan Pajak

**LONDON(IM)** - Pakar Pendapatan Dalam Negeri sedang menyelidiki urusan pajak menteri baru dan calon kepemimpinan Partai Konservatif Inggris Nadhim Zahawi. Penyelidikan itu terungkap hanya beberapa hari setelah Zahawi diangkat sebagai Menteri Keuangan Inggris oleh Perdana Menteri Boris Johnson.

Badan perpajakan Inggris, HMRC, terlibat setelah penyelidikan rahasia pada awalnya diluncurkan ke keuangan Zahawi oleh Badan Kejahatan Nasional (NCA) pada 2020. The Independent melaporkan bahwa petugas dari Kantor Penipuan Serius (SFO) juga menyelidiki urusan keuangan sang menteri. Penyelidikan itu kemudian diteruskan ke HMRC, yang berada di bawah kendali Kementerian Keuangan, departemen yang sekarang dipimpin oleh Zahawi.

Sumber senior Departemen itu mengonfirmasi bahwa penyelidikan pajak saat ini “belum terselesaikan”. Disampaikan juga bahwa PM Johnson, Menteri

Dalam Negeri Priti Patel, dan Kantor Kabinet semuanya diberitahu tentang penyelidikan tersebut.

Pengungkapan itu terjadi ketika multimiliuner Zahawi mengumumkan bahwa dia mencalonkan diri dalam persaingan untuk kepemimpinan Partai Konservatif, untuk menggantikan Johnson sebagai perdana menteri. The Independent melaporkan pada Rabu (6/7) bahwa Unit Korupsi Internasional NCA telah menyelidiki keuangan dan pajak Zahawi dalam penyelidikan dengan nama sandi “Operasi Catalufa”.

Kami juga menjelaskan bagaimana Zahawi mengatakan dia tidak tahu apa-apa tentang masalah ini sampai dihubungi oleh The Independent. Investigasi diluncurkan pada 2020, tahun ketika Zahawi menjadi terkenal secara politik sebagai menteri vaksin selama pandemi. Sejuah ini tidak ada indikasi kesalahan yang dilakukan oleh Zahawi, seorang tokoh populer dan dihormati di antara anggota parlemen Tory, sebutan

untuk Partai Konservatif Inggris.

Zahawi, yang pindah ke Inggris dari Irak sebagai seorang anak, membuat kekayaannya dengan perusahaan jajak pendapat YouGov dan di industri minyak, menjabat sebagai eksekutif di Gulf Keystone Petroleum hingga 2018. Ia menjadi anggota parlemen untuk Stratford-upon-Avon pada 2010.

Pekan ini merupakan pekan yang “sibuk” bagi Zahawi. Pada Selasa dia diangkat oleh PM Johnson sebagai menteri keuangan menggantikan Rishi Sunak. Sehari setelahnya dia meminta Johnson untuk mengundurkan diri sebagai perdana menteri. Pada Jumat (8/7) dia menjadi sorotan setelah mengabarkan kematian mantan PM Jepang Shinzo Abe yang ditembak di Kota Nara, sebelum yang bersangkutan benar-benar meninggal dunia. Dan setelah mengumumkan pencalonan diri sebagai pemimpin Partai Konservatif, Zahawi terungkap tengah diselidiki oleh departemen yang dia baru dia pimpin. ● ans



IDN/ANTARA

## FESTIVAL SAN FERMIN SPANYOL

Warga di balkon menyaksikan penonton berlari saat banteng berlarian di festival San Fermin, Pamplona, Spanyol, Sabtu. (9/7).